
De Mme Anne-Line Serrier 

173 bd National 

13003 Marseille 

Mme la Présidente Christine Bouquin 

Hôtel du département 

7 avenue de la Gare-d'Eau 

25031 Besançon Cedex 

A l’attention de Madame la présidente du Conseil Départemental du Doubs 

 

Madame Bouquin, 

En tant que fan de Hard Rock, je rêve depuis toujours d’un festival dans ce magnifique département 

qu’est le Doubs : le Hardouxdoubs. Un Hellfest en devenir, qu’il ne tient qu’à vous de réaliser ! 

Je tiens vraiment à vous exposer ici cette idée car je n’ai pas de meilleures expériences festives que 

celles de concerts hard rock. Permettez-moi de vous livrer mon expérience personnelle : Je mesure 

1m48, j’ai 41 ans et dans ma jeunesse je n’ai jamais été autant choyée que dans des concerts de hard 

rock. J’ai une énorme tendresse pour les métalleux et même concernant les rapports hommes 

femmes, je peux vous assurer qu’on ne m’a jamais mis aucune main aux fesses dans un concert de 

métal. Il y a une telle décence dans ce milieu que je considère que le Doubs, département que 

j’affectionne par ailleurs, pourrait être l’endroit tout trouvé pour accueillir ce festival.  

Vous en convenez : quoi de plus doux que le hard ?  Combien de jeux de mots pourrions-nous trouver 

entre votre beau département et la musique hard ? Dans le milieu, la devise populaire est : Le bruit 

c’est gentil. Le métal c’est génial.  

Vous l’aurez compris je l’espère, quel lieu mieux que le Doubs pourrait traduire toute la douceur qui 

se cache derrière les cheveux longs, les bagues à tête de mort, et les headbangs ? 

De la même manière que la crème fraîche dans le gâteau de ménage permet à la brioche de 

conserver tout son moelleux, le hard rock permet aux métalleux de conserver toute leur douceur et 

ainsi d’équilibrer la dure loi de l’existence. 

Le festival pourrait être l’occasion d’organiser pour les personnes âgées des EHPAD locaux et les 

crèches municipales des ateliers d’éveil musical hard rock et hardcore.  

De plus, le public se rendant dans des festivals de hard rock et métal est également fin gourmet, et 

aime se régaler de saucisses, notamment les fameuses saucisses de Montbéliard. L’occasion de faire 

rayonner les spécialités locales et de vendre des produits locaux dans tous les stands de nourriture 

sur site. 

J’ai pris la liberté de constituer un comité de préfiguration de cet événement. Constitué d’experts, il 

milite au quotidien pour la réalisation de ce temps festif mais ne pourrait malheureusement vous 

aiguiller dans le montage de cet ambitieux projet. Cependant les militants du comité de préfiguration 

souhaiteraient vivement et de tout cœur une réponse sincère sur les possibilités de réalisation de ce 

projet. 

Vous remerciant pour votre écoute attentive,  

Métalement vôtre,  

Anne-Line SERRIER 

 

 

PS : ich bin ein Doubiste ! 


